

Fundació Barcelona Capital Nàutica sede de la secció de vela del BCN Sports Film Festival 2024

- El Festival se celebrará del 19 al 27 de febrero en diferentes sedes de Barcelona y en esta ocasión se ha creado una sección sobre el deporte de la vela con motivo de la celebración de la próxima 37ª America's Cup.
- Las películas seleccionadas son *100 Years of Sailing Obsession*, sobre el patín catalán, y *From Lake Geneva to the high seas*.



Barcelona, 30 de enero de 2024.- [Fundació Barcelona Capital Nàutica](#) (FBCN) participará como sede oficial de la sección dedicada a la vela de la 14ª edición del [BCN Sports Film Festival 2024](#) que se celebrará en la ciudad entre el **19 al 27 de febrero de 2024**. La sección, llamada *A estribord!*, está dedicada a la celebración de la 37ª America's Cup y será el jueves 22 de febrero a las 18.30h en las instalaciones de FBCN. Las películas seleccionadas para esta sección han sido: *100 Years of Sailing Obsession* y *From Lake Geneva to the high seas*.

Barcelona se prepara para recibir, un año más, el BCN Sports Film Festival, un evento que fusiona la pasión por el deporte y el arte cinematográfico. El festival contará con un total de 25 sesiones repartidas en diferentes sedes, todas diseñadas para ofrecer una inmersión en el universo del cine deportivo. Con películas para todos los gustos: documentales históricos, historias de ficción, animación, humor, deporte extremo y como no: vela. La imagen de cada año del festival está vinculada a un evento deportivo relevante y en esta ocasión, fruto de la celebración de la 37ª America's Cup en Barcelona, el festival ha diseñado un cartel con motivos náuticos y ha querido dedicar una sección al deporte de la vela y por eso ha contado con la colaboración de Fundació Barcelona Capital Nàutica, donde se podrán ver las dos producciones seleccionadas.

Las películas seleccionadas

100 Years of Sailing Obsession, dirigido por Nathan Siegel y presentado por Museu Marítim de Barcelona - Es un documental centrado en el patín catalán, una embarcación tradicional creada a principios del siglo XX en los alrededores de Barcelona. Se trata de un catamarán de madera, hecho a mano y sin timón que está experimentando un renacimiento. La película sigue los pasos de Rafel Figuerola, propietario y principal constructor del Club Patín Vela Barcelona, y un grupo de forofos a esta embarcación tan especial.

From Lake Geneva to the high seas, dirigido por Christophe Nargot - Mediante el retrato de cinco marineros, se nos revela el misterio suizo: ¿por qué los marineros suizos son tan eficientes en todas las aguas del mundo? Cinco hermanos y hermanas, unidos por la navegación, salen en busca de respuestas.

Las entradas para ver estas películas se pueden reservar de manera gratuita aquí: <https://bcnsportsfilm.org/ca/sessio-festival/a-estribor/>

Películas de deporte más accesibles que nunca

El BCN Sports Film Festival 2024 también contará con sesiones escolares, que ofrecerán a los jóvenes la oportunidad de descubrir la magia del cine y el deporte de manera educativa y entretenida. Las sesiones virtuales estarán activas del 15 de enero al 15 de marzo. Las sesiones presenciales lo harán del 20 al 22 de febrero en el Museo Olímpico y del Deporte Joan Antoni Samaranch. La previsión es llegar a más de 14.000 escolares en Cataluña.

Además, como uno de los objetivos del BCN Sports Film Festival es enseñar a disfrutar y aprender a través del deporte disponen de [sesiones escolares](#) de proyecciones audiovisuales internacionales, que muestran las diversas realidades del mundo a través del deporte y sus correspondientes guías didácticas.

[Material de prensa para descargar](#)

Sobre Barcelona Capital Nàutica

Barcelona Capital Nàutica es una fundación pública que trabaja para convertir Barcelona y Cataluña en referentes mundiales en el ámbito náutico, a través del deporte y la sostenibilidad, con el impulso de la economía azul, la innovación y la ciencia, así como la educación y la promoción de la cultura del mar.

La Fundació tiene la misión de aglutinar a todas las administraciones para apoyar a los organizadores de la 37 America's Cup, ACE Barcelona S.L, para que el evento se celebre en Barcelona en 2024. Entre sus tareas, apoyará a los organizadores ACE Barcelona S.L colaborando con las entidades anfitrionas para proporcionar cualquier infraestructura y servicios necesarios para garantizar que el evento continúe siendo un éxito para todo el mundo. También, velará para que la competición sirva como catalizador de iniciativas al ámbito náutico y de legado permanente en la medida en que se conecte con proyectos en diferentes ámbitos: divulgación de la cultura del mar, formación, promoción de los deportes náuticos, apoyo a deportistas, descarbonización de las embarcaciones de ocio, sostenibilidad y economía azul.

Forman el patronato de Fundació: Generalitat de Catalunya, Ajuntament de Barcelona, el Ministerio de Cultura y Deporte, Diputació de Barcelona, Port de Barcelona, Consorci de Turisme de Barcelona, Cambra de Comerç de Barcelona y Barcelona Global.

Contacto de prensa:

Esther Gómez – premsa@barcelonacapitalnautica.org – 677.16.67.61
